

Freiwilliges Soziales Jahr an der Helen-Keller-Schule



Celia ist eine von insgesamt 7 jungen Leuten, die die Schülerinnen und Schüler der Helen-Keller-Schule bei der Bewältigung ihres schulischen Alltags unterstützen. Sie macht ein Freiwilliges soziales Jahr in der Eingangsklasse der Helen-Keller-Schule. Auf die Frage warum sie sich dazu entschlossen habe, antwortete sie sehr ehrlich, dass sie nach der Abschluss der

Schule noch unentschlossen bei der Berufswahl war, und sich erst einmal orientieren wollte.

Nach einem Schnuppertag in einer Eingangsklasse der Helen-Keller-Schule entschied sie sich dann zu einem Freiwilligen Sozialen Jahr an der Schule. Seit einigen Monaten arbeitet Celia nun in „ihrer“ neuen Klasse mit den Mädchen und Jungen zwischen 6 und 8 Jahren.

Die Aufgaben, die sie hier übernimmt, sind sehr vielfältig. So begleitet Celia beispielsweise Schüler beim Einkauf für die Klasse und unterstützt sie bei alltäglichen Verrichtungen wie Anziehen, Toilettengang, Tisch decken oder bei den Mahlzeiten. In enger Absprache mit den Lehrern unterstützt sie die Schüler im Unterricht der verschiedenen Fächer. Bei der „Arbeit am Tisch“ sorgt sie dafür, dass sich die Schüler auf das Lernen konzentrieren können.

Auf die Frage, was ihr besonders gut an der Arbeit mit den Schülern gefalle, antwortet Celia spontan, dass „jeder Tag anders sei“ und sie sich sehr über die Lernerfolge „ihrer“ Schüler freue. Auch findet sie die Freude der Schüler schön, die diese sehr offen zeigen.



In einigen Monaten wird sie ihr Freiwilliges soziales Jahr (FSJ) an der HKS Ratingen beenden. Für Celia steht fest, dass sie tatsächlich Sonderpädagogik studieren möchte.

Die HKS Ratingen bietet auch im nächsten Schuljahr 17.18

7 Plätze für ein Freiwilliges soziales Jahr/Bundesfreiwilligendienst an.

Für mehr Informationen : 02102/99780; homepage: www.hks-ratingen.de